



和以輪為 会津

ーわいわい あいづー

ボーイスカウト会津地区広報誌 第46号



「和をもって貴しとなす」(以和為貴)の一字を変えて「みんなで輪をもって仲良く進む」

会津地区

8月に開催された「第25回世界スカウトジャンボリー大会」に会津地区より参加したスカウトへ激励金の贈呈式を行いました。



地区協議会会長より一人一人に激励金の贈呈とそれぞれの決意を述べてもらいました。参加スカウトは次の5名です。



会津若松第1団 成澤里音さん・吉川遥翔さん・内川将凧さん

猪苗代第1団 軒澤莉子さん・笠原昊大さん

世界スカウトジャンボリー大会

活動報告 猪苗代第1団

8月1日から、ベンチャースカウト隊の笠原昊大スカウトと軒澤莉子スカウトは、大韓民国で開催された第25回世界スカウトジャンボリーに参加しました。

本当に「色んなこと」があった大会でしたが、参加したスカウトたちが、笑顔で「楽しかった!」「次はISTで奉仕したい!!」と話



てくれました。沢山の学びと体験をさせていただいたのと感じました。

会津若松1団

第25回世界スカウトジャンボリーに当団から3名が参加し、団本部で報告会を行いました。いろいろとトラブルがあった大会でしたが、それぞれに有意義であったことが表情を見て感じました。ボーイ隊の参



加スカウトは初めてのプレゼンで緊張もあった事でしょうが、10分ほどでも「人前で話すことができた」ことに大きな成長を感じました。

また、ベンチャースカウト、ローバースカウトの話においては、どこで学んだものやら流暢で分かり易い語り口で報告してくれました。一回り大きく成長してくれた彼らに弥栄!

会津美里第1団 活動報告

ボーイ隊2名のスカウトの活動記録

現在、ボーイ隊のスカウト2名の登録となってしまいましたが、この2名はビーバースカウト時代からずっと一緒に活動してきた仲間であり、ボーイ隊となった今では、すっかり遅しく、頼もしくなり、日々、一生懸命かつ楽しく活動をしています。

6月30日（金） 班集会

7月15日（土）～17日（月）

地区夏期訓練キャンプ

8月 4日（金）～ 8日（火）

地区合同夏期キャンプ



8月25日（金） 班集会

9月 3日（日） 県技能大会

観察部門で1位を獲得！

班集会で学んで、キャンプや大会で実践の繰り返し

返しですが、「行なうことによって学ぶ」ということを活動を通じて学んでいます。



これからも充実した実践を続けてほしいと願っています。



会津若松1団 活動報告

会津若松第1団カブ隊

7月15～16日

8月の夏季キャンプに向け、6月の組集会を経て1泊キャンプを行いました。

このキャンプでスカウトキャンプの基本を体験しました。



そしてキャンプ2日目の午前中は、団行事として「ワクワク自然体験あそび」を行い、地域の子供達に、広いフィールドで思いっきり愉しんでもらおうと企画したゲームが「スラックラインジャンケン」

「シャボン玉アート」「チロリアン渡過（綱渡り）」の3つ。暑い1日でしたが、事故もなく皆さん笑顔で愉しんでもらえました。

8月6～8日カブ隊夏季キャンプ

暑い3日間でしたが、「夏に負けない！」をテーマに「ワイルドワイドジオラマ」（※野営地をフィールドに100均の人形でジオラマ）

「クップ」（※スウェーデン発祥の薪投げゲーム）ボーイ隊で作成した

「モンキーブリッジ」で遊ばせてもらい、自作の弓矢と吹き矢を使つての「猛獣狩りごっこ」水鉄砲での「射的ゲーム」夜は、ナイトゲームや当地に隊キャンプに来ていた

神奈川の皆様と大営火をご一緒させていただいたり熱い夏を元気に愉しく過ごしました。



会津若松第1団ボーイ隊

7月15～17日 事前訓練キャンプ

8月の夏季キャンプに向け、小田山子どもの森で2泊3日の訓練キャンプを実施しました。本番の長期野営は4泊なので、それに向けて基本的な野営技能の習得に励みました。



中日の16日にはカブ隊と共に団行事である「ワクワク自然体験あそび」に参加し、地域の子供達とスカウティングをとおして触れ合いました。



8月4～8日 地区合同夏季キャンプ

今年は韓国で第25回世界スカウトジャンボリーが開催され、各団からスカウトが参加しているため、地区内で協力し4泊5日の合同キャンプを実施しました。

3日目にはパイオニアリングで「モンキーブリッジ」を作り、同じ会場でキャンプを実施しているカブ隊に渡過体験をしてもらいました。

最後の夜は、神奈川の隊の大営火にカブ隊と一緒に参加させていただいて楽しい時間を過ごしました。

例年になく猛暑でしたが、ケガや熱中症など大きな事故もなく実施することができました。



猪苗代第1団 活動報告

7月9日 カブスカウト隊はテントを建てて、コンパスで道を探す隊集会を行いました。初めての設営でしたが、みんなで協力してテントを設営しました。



8月19日 カブスカウト隊は達沢不動滝でのハイキング・水生植物の観察と、流しそうめんを行いました。ボーイスカウトからは班長が安全対策も含め、デンコーチとして奉仕しました。



不動滝ではヤゴなどの水生生物を見つける事ができました。



9月10日 猪苗代スカウト育成会の行事として、ガールスカウト福島県第23団さんと合同で、天神浜小平瀧天満宮前の「少年団日本連盟第一回野営大会の地」碑の清掃と、松橋浜での菱回収清掃奉仕を行いました。

菱回収では、全員胴長を着用し湖内に入り、まず生の菱の実を手摘みしました。現在、生の菱の実からお茶を造る事ができるそうで、単に厄介者であった菱の再利用がされはじめています。ですが、菱による水質汚濁は対処する必要がありますので、その後みんなでトラックいっぱい菱を回収しました。



会津若松2団 活動報告

6月18日 ヒカスカウトグループみんなで、坊主山に行き「ひし巻き（笹巻）」をつくりました。笹は山に生えているのを取り、お米を入れて包んで紐で結んで（先生に指導してもらいます）、かまどに火を起こして羽釜でゆでます。結び方が悪いとお米が流れ出てしまいます。ゆであがったのを干して出来上がりです。会津の伝統保存食でした。



7月16・17日 カブスカウトが本部で一泊訓練をしました。

午後本部集合、開会式の後、風船を使って麻ひものランプシェードを作りました。晩御飯はカレーをたべ、後片付けの後、ナイトハイクに出発しました。地図を使って目的地のゴリラを見つけ、お風呂に入っておやつを食べ、寝ました。翌日は朝起きたら点呼、ラジオ体操をして朝のお勤めに参加しました。朝ご飯のサンドイッチをたべて、テントの設営を練習しました。あつかったけど頑張りました。



2023年（令和5年）9月19日 第46号

発行：ボーイスカウト福島連盟会津地区 http://www.geocities.jp/boyscout_aizu/top.html

会津若松市西七日町 8-31 田沢豊彦 内 TEL0242-24-6316

発行責任者 沖井玲爾（総務委員）